

Valladolid 14 de diciembre de 1964

Sr. D. Juan María Apellaniz

Delegado Local de Excavaciones

BILBAO

Mi querido amigo:

Le ruego que me disculpe mi silencio, un poco demasiado largo, en relación a sus informes y a su última carta. Ya sabe que, siempre los finales de año, con sus Memorias y demás, son de agobio !.

En fin, ante todo muchas gracias por las Memorias que enviaré ahora a Madrid con todo un lote. Le felicito por los resultados y espero que al Director General le gustarán como a mí. Ya le he hablado de ellas.

Realmente no se como puede Vd. solucionar, de manera oficial, la consulta que me hace Vd. sobre la compensación que pide la propietaria de los terrenos de lanecrópolisaltomedieval. Nosotros siempre hemos hecho las cosas un poco particularmente. ¿No hay posibilidad de que se pongan Vdes. de acuerdo ?. Vean el tipo de producto agrícola que da el terreno - en caso de que se cultivara, naturalmente- y por la extensión de los trabajos, calcular qué cantidad se perjudica al cultivo, y a los precios oficiales, contabilizar. Esta es la fórmula que siempre hemos utilizado. De todas maneras hago una consulta a Madrid sobre ella, aunque supongo me dirán que intentemos resolverlo nosotros, sin más !.

Me marcho este finales de semana a Barcelona, donde estaré hasta Reyes.

En enero tendremos la reunión de la Junta Superior de Excavaciones y conviene que para entonces tenga en mi poder todas las peticiones nuevas de permisos de Vdas. y todas las sugerencias que deseen ser planteadas en la reunión.

Esperando sus gratas noticias, reciba todo mi buen afecto

R. de Palol.